

## **Stellungnahme zur aktuellen Lage im Verein**

Nach dem Rücktritt des 2. Vorstands, Balthasar Hens, und der Schriftführerin, Alexandra Scheibner, wäre es für mich als 1. Vorstand, Karin Schirmer, und unseren Kassier, Christian Schirmer, einfach zu sagen: "Wir geben unser Amt ebenfalls ab."

Die Belastungen sind groß – mein Vater leidet an Demenz, und ich muss um ihn zu unterstützen eine einfache Strecke von 1 Stunde und 45 Minuten zurücklegen. Zusätzlich leite ich ein Unternehmen, was meine Kapazitäten weiter beansprucht. Auch mein Mann ist selbstständig und stark ausgelastet.

Sollten wir uns dafür entscheiden, weiterhin für den Verein tätig zu sein, bitten wir um mehr Verständnis und Unterstützung. Es ist nicht machbar, dass alle Aufgaben sofort erledigt werden müssen. Außerdem möchten wir darauf hinweisen, dass wir alle ehrenamtlich arbeiten und keine Profis sind. Der Verein finanziert weder unser Essen noch unseren Lebensunterhalt.

Es wurde mir von der Frauengruppenleiterin mitgeteilt, dass es negativ aufgefallen sei, dass ich beim Jubiläum keine Rede gehalten habe und mich stattdessen hingeworfen habe. Dafür möchte ich mich entschuldigen. Ich glaube jedoch nicht, dass ein oder zwei Sätze, die ich nicht gesagt habe, entscheidend sind. Viel wichtiger ist es, den Verein zu führen, die richtigen Entscheidungen zu treffen und sich aktiv einzubringen. Ich möchte zudem alle Mitglieder bitten, sich bei zukünftigen Festen stärker zu engagieren (außer natürlich die älteren

Mitglieder). Es kann nicht sein, dass mein Mann und ich immer als Erste kommen und als Letzte gehen – bei jedem Fest. In der Spätschicht sind nur wenige bereit, bis zum Schluss zu helfen, alles aufzuräumen und zu putzen. Oft wird mir vermittelt, dass es "mein Verein" sei, doch ich bitte um ein Umdenken: Es ist unser aller Verein. Nur gemeinsam sind wir stark und können die Herausforderungen meistern.

Ich würde mich freuen, wenn sich die Mitglieder im Vorfeld bei mir melden, um ihre Unterstützung für die Feste anzubieten – die Termine sind ja bekannt.

Abschließend möchte ich über die aktuelle Lage im Vereinsheim informieren: Wir haben einen großen Wasserschaden, weshalb wir in diesem Jahr das Schlachtfest nicht durchführen können. Stattdessen wird es ein Grillfest geben, mit vielen verschiedenen Salaten sowie Kaffee und Kuchen. Hierfür benötigen wir wieder zahlreiche Kuchenspenden. Ich bin mir sicher, dass auch ein Grillfest gut ankommen wird.

Ich brauche dringend einen neuen 2. Vorstand und eine/n Schriftführer/in. Ich bitte Sie alle, in sich zu gehen und bei Interesse auf mich zuzukommen. Diese beiden Positionen müssen auf jeden Fall neu besetzt werden. Ich freue mich auf eure Mithilfe und weitere Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen,  
Karin Schirmer

## Frauengruppe

### Rückblick

Jubiläumsfeier 40 Jahre Frauengruppe

Wir hatten schönes Wetter, gutes Essen, leckere Torten und Kuchen, ein kleines unterhaltsames Programm, live Musik und viele fröhliche Frauen.

Fazit: ein gelungenes Fest

Wenn ein Fest gelingt,  
tragen viele Hände dazu bei.

Dank an alle helfenden Hände.



Gruß Angelika und Waltraut

## Frauengruppe

Unser nächster Ausflug führt in die Bäckerei Maurer nach Winnenden.

Am **Mittwoch, den 18.09.2024** haben wir eine Führung um 8:30 Uhr gebucht. Die gebuchten Plätze sind vergeben. Es werden Fahrgemeinschaften gebildet.  
Weitere Infos bei Waltraut

## Vereinsausflug

Im Oktober den **18.10.2024** fahren wir nach **Wertheim**.  
"Klatsch und Tratschgeschichten "hören wir von der Marktfrau Kunigunde (im Gewande)  
bei der **Stadtführung**. Für das Mittagessen haben wir im Gasthaus Ochsen reserviert.  
Am Nachmittag besuchen wir das **Glasmuseum** in Wertheim.  
Bei einer Führung präsentiert das Museum die Geschichte von der Antike bis in die Gegenwart.  
Wer will kann sich seine eigene Glaskugel selbst herstellen (bitte mit anmelden bei der Anmeldung)  
Abfahrt 9:00 Uhr am Bahnhof Schwaikheim.  
Anmeldungen bei Angelika (Telefon 209223)

## Frauengruppe

In diesem Jahr feierten oder feiern noch 14 Frauen der Frauengruppe ihren runden oder halbrunden Geburtstag.  
Aus diesem Anlass werden alle Frauen der Frauengruppe am **Mittwoch, 06.11.2024**, zu einem Mittagessen sowie Kaffee und Kuchen recht herzlich ins **Vereinsheim** eingeladen.

**Beginn: 12.00 Uhr.**

**Anmeldungen ab sofort bei Waltraut (Tel.: 52068)**

Wer eine Mitfahrgelegenheit benötigt, bitte bei der Anmeldung mitteilen.

Wir freuen uns auf euer Kommen.

Liebe Grüße

Waltraut und Angelika